



マナビっつうしん

第 29 号

令和4年4月25日(月)

令和4年度スタート！

日頃より大変お世話になっております。令和4年度、中信教育事務所生涯学習課は、課長と社会人権教育担当が替わりました。他の職員は昨年度から引き続きお世話になります。本年度も、市町村担当者の皆様と顔を見てご挨拶をし、スタートを切らせていただきたいと思います。「ズームでつながる！（略して“ズムつな！”）」を企画させていただきました。ご多用の中、日程調整、機器の準備等ご配慮いただきありがとうございました。短い時間でしたが、皆様にお会いし、お話しすることができて、うれしかったです。5月の担当者会議など、当面はオンラインとなる見通しですが、皆様と直接お会いできる日を楽しみに日々がんばります。

本課では、社会教育、社会人権教育、生涯スポーツ振興の3つの分野から『学びの成果が生きる生涯学習』『人がつながり、学び合う豊かな地域づくり』を推進してまいります。また各市町村からの情報を少しでも新鮮な時に気軽に共有し合うことができるよう、Facebookも続けていきます。ぜひご利用・ご活用ください。

コロナ禍でも『学びをとめない』『対話で未来につなげるチーム生涯！』を合言葉に、少しでもお役に立てるよう努めてまいります。1年間、どうぞよろしくお願いいたします。

☆お世話になります 生涯学習課職員 ごあいさつ☆

生涯学習課長 両澤 宏樹

今年度よりお世話になります。皆様のニーズをつかみ、連携・協働しながら学びを提供することで、地域づくりに寄与できることを目指してまいります。市町村教育委員会、学校、地域の関係団体の皆様には様々なかたちでお世話になります。1年間よろしくお願いいたします。

社会教育担当指導主事 大工原 雅将

社会教育担当2年目です。コロナ禍でも工夫をしながら、「学びを止めない」「つながりを切らない」活動をしている地域や学校がたくさんあります。そんな姿から勇気をもらいながら、地域と学校の協働活動がより充実したものになるよう、ともに考えてまいります。よろしくお願いいたします。

社会人権教育担当指導主事 佐々木 洋一

今年度から社会人権教育の担当になりました。地域の方々とのつながりを大切にしながら、共に学び合う人権教育推進のお手伝いをさせていただきます。「人が大切にされる地域づくり」のためにお手伝いさせていただきます。よろしくお願いいたします。

生涯スポーツ振興担当指導主事 和田 直也

生涯スポーツ振興担当3年目となります。コロナの収束が見通せない中ですが、スポーツ推進される皆さんの力になりたいと考えています。各種研修会、出前講座、体験会、ご要望に応じてお手伝いさせていただきます。お気軽にお声がけください。よろしくお願いいたします！